

BSIU
000007

Dieses Verhalten wird natürlich auch von inhaftierten Personen der DDR praktiziert. Dafür sind in erster Linie die Auswirkungen der politisch-ideologischen Diversion als Ursache zu beachten.

Insgesamt kann man feststellen, daß sich die Handlungen inhaftierter Personen durch zunehmende Brutalität und Risikobereitschaft charakterisieren.

In der Gegenwart sind dafür beispielsweise solche Erscheinungen präsent, wie Geiselnahmen, Gewalttätigkeiten gegen SV Angehörige, wobei deren Tod einkalkuliert wird, Bestrebungen sich in Besitz von Waffen zu bringen oder selbst welche anzufertigen und das Vorhaben gewaltsamer Grenzdurchbrüche.

Unter Berücksichtigung dieser Erkenntnisse und Entwicklungstendenzen wurden auf der Grundlage der Diplomforschung in der Linie XIV der Entwicklungsstand auf dem Gebiet der im Thema der Diplomarbeit formulierten Problematik analysiert, die gesammelten Erfahrungen zusammengefaßt und in den einzelnen Schwerpunkten verallgemeinert dargelegt.

Gleichzeitig soll deutlich gemacht werden, daß diese Fragen elementare Bestandteile der Führungs- und Leitungstätigkeit in der Linie XIV sind und sich daraus grundsätzliche Anforderungen für den Leiter ableiten.

Diese Anforderungen sollen in der Diplomarbeit dargelegt werden. Gleichzeitig sollen Anregungen gegeben werden zur Verbesserung der vorbeugenden politisch-operativen Arbeit im Verantwortungsbereich, zum Aufdecken von Reserven sowie zur einheitlichen Erarbeitung und Anwendung der Fahndungsunterlagen.

Kopie BSIU
AR 8